



## Apartamento Planta Media en venta en Casares, Casares

495.000€

 $\begin{tabular}{lll} \textbf{Referencia: R5161399} & \textbf{Dormitorios: 2} & \textbf{Ba\~nos: 2} & \textbf{Constru\'ido: } 150m^2 & \textbf{Terraza: } 30m^2 \\ \end{tabular}$ 















## Costa del Sol, Casares

LUJOSO PISO CON INMEJORABLES VISTAS AL MAR Y AL GOLF dentro de CORTESIN. En el afamado complejo de Finca Cortesín " El mejor Resort de Golf de Europa", según el prestigioso portal de Golf, Leading Courses. En un Complejo Residencial, dentro de un entorno natural con baja densidad de población, para los amantes del lujo, la exclusividad y la naturaleza. Esta unidad en esquina con grandes ventanales te dejaran disfrutar de todo el día con mucha luz tanto del este como del SUR-oeste. Una de las principales características de la casa, desde el punto de vista de la construcción, son sus calidades en los materiales de construcción como un buen aislamiento acústico y térmico, carpintería interior y exterior con lujosos acabados y puerta de seguridad blindada, muebles de cocina con el cerramiento a techo, cajones alemanes de extracción total, todos los electrodomésticos incluidos, aire acondicionado frío y calor, video portero. La vivienda dispone de dos dormitorios amplios y uno de ellos con el baño de plato de ducha y bañera en-suite. Así mismo, cuenta con un segundo dormitorio con salida a su terraza privada con vistas a los jardines y al Mar. La cocina totalmente equipada semi-incorporada al salón renovada con encimera de silestone. Desde el salón se accede a una terraza techada y acristalada con preciosas vistas al campo de golf de Cortesin y al MAR. También, tiene una zona de lavanderia con lavadora y secadora. Todas las comodidades de una excelente propiedad en la Costa del Sol. Dentro de una urbanización cerrada disfruta de maravillosos jardines y una piscina comunitaria, plaza de aparcamiento y trasteros sobre dimensionados para total confort. Diseñado con una arquitectura de vanguardia, visualmente muy atractiva, elegante, relajante y con acabados cuidados al detalle, con espacios generosos y diseñados para ser disfrutados en cualquier momento. En el precio lleva incluida una plazas de garaje y un trastero. En cumplimiento del Decreto de la Junta de Andalucia 218/2005 de 11 de octubre se informa al cliente que los gastos notariales, registrales, ITP y otros gastos inherentes a la compraventa no están incluidos en el precio, si están Incluidos los honorarios de la agencia.





## Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Este Aire Acondicionado Ascensor Sur Suelo Radiante

Trastero - Almacén Armarios Empotrados

WiFi

Suelo de Madera

Restaurant

Vistas Estado Piscina

Vistas al Mar Excelente estado de conservación Piscina Comunitaria

Vistas a Montaña Vistas Panorámicas Vistas a Jardín

Vistas a Golf

Párking Privado

Cocina Jardin Seguridad

Cocina Equipada Jardín Comunitario Recinto Cerrado

Seguridad de 24 horas Portero Automático

AparcamientoServicios PúblicosCategoríaPárking SubterráneoElectricidadGolf